

Universidades suman fuerzas para ayudar a las zonas afectadas



» Las autoridades presentes en la reunión.

APOYO. Los rectores de universidades del país se reunieron la mañana de ayer en las instalaciones de la Universidad Técnica de Manabí (UTM).

El objetivo del encuentro, según explicó René Ramírez, secretario de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación de Ecuador (Senescyt), fue evaluar de qué manera las universidades pueden aportar a las zonas afectadas por el movimiento telúrico.

“En el área de salud estamos proponiendo que sea la Universidad Central del Ecuador la encargada de coordinar con el

resto de facultades de las universidades para poner a disposición tanto el contingente humano como la planificación de la propuesta de mediano y largo plazo para Manabí o Esmeraldas”, destacó el funcionario.

La infraestructura básica estará a cargo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y la Universidad de las Fuerzas Armadas (Espe), destacó Ramírez.

Durante la jornada también se trataron los mecanismos a tomar para lograr la reactivación de la educación superior en la provincia.